

NACHRICHTEN

WETTER

Eispanzer liegt über Region

Bad Säckingen (hek) Mit dem Randtief „Colleen“ flossen in den Höhenlagen warme Luftmassen ein. Nach über drei Tagen Dauerfrost herrschte gestern in den Niederungen noch Frost um die zwei Grad Minus, als es anfang zu regnen. Der gefrierende Regen überzog die gesamte Region mit einem Eispanzer, die Gehwege, Plätze und Straßen wurden spiegelglatt- Da diese Wetterlage vorherzusehen war, waren die Hauptverkehrsstraßen schon vor dem Regen abgestreut, so dass es zu keinen großen Verkehrsbehinderungen. In der Natur sorgte der Eisregen für frostige Schönheiten.



Eisige Schönheit. BILD: HELMUT KOHLER